

demeter

VOM BERG

Wein Expertise / Wine Expertise

Riesling trocken

Analyse / Analytical results²:

Alkohol / Alcohol²: 11,5 % vol Restzucker / Residual sugar²: 5,8 g/l
Säure / Acid²: 7,6 g/l Freier Schwefel / Free sulphur²: 30 mg/l



Der Riesling vom Berg zeigt die Eleganz und Finesse eines Cool-Climate Rieslings, verbunden mit der Mineralität von kalkreichen Weinbergsböden und dem Einfluss der biodynamischen Arbeit des Winzers.

Dieser Wein besticht durch seine schöne, klare Frucht, erinnernd an frische Äpfel und einem Hauch von Pfirsich. Im Geschmack wirkt er reif, präsent und harmonisch. Das Mundgefühl ist trotz seines Volumens filigran jugendlich. Die Mineralität ist deutlich spürbar.

Der Riesling VomBerg ist ein vielfältig einsetzbarer Essensbegleiter. Er kombiniert sich fantastisch mit der vegetarischen Küche. Aber auch Kombinationen von Gemüse und Fisch oder Kaninchen begleitet er in einer ansprechenden Art. Ideale Trinktemperatur: 10-12°C

Die Weinserie „VomBerg“ bietet Bioweine aus höher und somit kühler gelegenen Weinbergen der Region Rheinhessen. Die Reben wachsen dort in einer Höhe von mindestens 180-200 Meter über NN und genießen so eine besondere Reifesituation. Bio mit biodynamischen Einflüssen sind hierbei selbstverständlich.



The Riesling vom Berg shows the elegance and finesse of a cool-climate Riesling, combined with the minerality of lime-rich vineyard soils and the influence of the winemaker's biodynamic work.



This wine impresses with its beautiful, clear fruit, reminiscent of fresh apples and a hint of peach. On the palate, it appears ripe, present and harmonious. The mouthfeel is filigree youthful despite its volume. The minerality is clearly noticeable.

The Riesling VomBerg is a versatile food companion. It combines fantastically with vegetarian cuisine. But it also accompanies combinations of vegetables and fish or rabbit in an appealing way. Ideal drinking temperature: 10-12°C

Art. Nr.
30

² geschmacklich wahrgenommener Wert im langjährigen Mittel/ long-term average

Vom Berg by
Gustavshof GmbH
Hauptstraße 53
55234 Gau-Heppenheim